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TORO - Il colpo in nottata

Furto alla Total
da 20mila euro

I ladri entrano nella tabaccheria
facendo un buco in una delle pareti

TORO - Un buco nel muro
e spariscono 20mila euro.
E’ il risultato di un furto
perpetrato nella notte tra
venerdì e sabato scorsi alla
tabaccheria «Des Amis»
presso un distributore della
Total. I malvimevti, proba-
bilmente una banda prove-
niente dalla Puglia, hanno
agito nottetempo.

Approfittando dell’oscu-
rità e della assoluta desola-
zione che circondava il po-
sto, hanno letteralmente
aperto una cavità nel
muro, un buco di dimensio-
ni nemmeno piccole, attra-
verso il quale si sono intro-
dotti all’interno del locale

adiacente al distributore.
Hanno operato in tutta

tranquillità e, a fine
dell’impresa, il totale dei
valori asportati tra denaro
e altre merci (compresi
molti gratta e vinci), si ag-
gira attorno a due decine di
migliaia di euro.  A fare la
scoperta è stato al mattino
il titolare della stazione di
servizio che ha immediata-
mente allertato i carabinie-
ri. Giunti sul posto, però,
gli uomini dell’Arma non
hanno potuto che constata-
re l’accaduto ed effettuare i
primi rilievi di circostanza.
Nulla di più. La «banda
del buco», a quel punto, si

era già volatilizzata col ca-
rico di «gratta e vinci», si-
garette e tutto il denaro
present nella cassa. Una
vera e propria razzia che
non esclude la collaborazio-
ne di un basista locale. Il
sospetto, su quest’ultimo,
nasce dal fatto che proprio
la mattina prevcedente il
furto, il titolare della ta-
baccheria aveva fatto rifor-
nimento delle cartine da
grattare. Insomma, oltre
ad essere ladri, i malviven-
ti a quanto pare sono an-
che dei giocatori incalliti.
La fortuna, è noto, aiuta gli
audaci e i delinquenti.
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BOJANO - All’incontro hanno partecipato, tra gli altri, il sindaco Silvestri e il presidente Risi

Sicurezza, riunione della Consulta
Dall’assemblea generale è stato lanciato un messaggio forte

alla cittadinanza: occorre collaborare con le forze dell’ordine
BOJANO - Collaborare con
le forze dell’ordine per ren-
dere la vita difficile ai ladri.

 E’ il messaggio emerso
dall’Assemblea generale
della Consulta Comunale
tenutasi venerdì pomerig-
gio nella sala consiliare ’Ro-
berto Colalillo’ di Palazzo
Colagrosso.

 La riunione è stata con-
vocata dal Presidente
dell’organismo, Giuseppe
Risi, per discutere delle ini-
ziative atte ad arginare il
fenomeno dei furti in ap-
partamento che nelle ulti-
me settimane ha fatto regi-
strare un’impennata note-
vole con conseguente  allar-
mismo sociale. Alla riunio-
ne hanno partecipato, oltre
alle varie associazioni locali
e un folto pubblico tra i
quali anche qualche cittadi-
no che è rimasto vittima di 
’visite’ notturne, il Coman-
dante della locale Compa-
gnia dei Carabinieri Cap.
Giuseppe Ambrosone, il
Sindaco di Bojano Antonio
Silvestri e il Sindaco di Col-
le D’Anchise Antonio Pari-
si. Il Presidente Risi, nel
ringraziare gli intervenuti,
ha spiegato come l’iniziati-
va abbia la finalità di sen-
sibilizzare la gente ad una
maggiore collaborazione
con i Carabinieri nel segna-
lare loro casi sospetti di
persone sconosciute e mac-
chine che si muovono sul
territorio con modalità non
troppo chiare. Il primo cit-
tadino ha dato atto alla
Consulta di aver promosso
l’incontro su un tema di no-
tevole interesse collettivo,
qual è quello della sicurez-
za. «Quando parliamo di si-
curezza non possiamo pen-
sare che sia sufficiente solo
l’azione delle forze dell’ordi-
ne - ha detto in sintesi il
Sindaco Silvestri -, è neces-
sario fare uno sforzo collet-
tivo e ognuno deve fare la
propria parte. Ritengo che i
furti qui a Bojano, come è
successo ultimamente an-
che nei Comuni limitrofi,
Frosolone, Colle D’Anchise,
Campobasso, Ferrazzano,
Mirabello  ed altri, siano
fatti incresciosi e gravi,
perché viene violata la pri-
vacy delle persone che
spesso comporta anche dei
traumi profondi, per questo
motivo è necessario che
ognuno collabori quando si
parla di sicurezza, perché i
furti in abitazioni private e
in esercizi commerciali pos-
sono pian piano scardinare
quello che è il nostro model-
lo di vita. E’ una cosa grave
soprattutto per Bojano e il

nostro territorio, dove vi-
viamo da anni con una cer-
ta tranquillità e una buona
qualità di vita.

 Quello che è successo in
questi ultimi giorni, che ri-
tengo essere episodi isolati
dovuti a momenti particola-
ri, vanno affrontati sì, ma
non con interventi straordi-
nari bensì con un lavoro
quotidiano, con la collabo-
razione con le forze dell’or-
dine che hanno già un qua-
dro generale della situazio-
ne, e che quindi possono ge-
stire sicuramente il feno-
meno. Come Amministra-
zione - ha proseguito - ab-
biamo cercato di prevenire
questi episodi, infatti, già
dal mese di maggio in coin-
cidenza dei primi furti mi
sono avvalso della legge che
dà poteri speciale ai Sinda-
ci, e ho voluto una guardia
giurata in alcuni luoghi
della città proprio per dare
una mano alle forze dell’or-
dine perché essendo zone
pedonali erano difficile rag-
giungerle dalla volante dei
Carabinieri. In questa ordi-
nanza ho previsto anche il
posizionamento di  teleca-
mere in alcuni posti sensi-
bili di Bojano che tra qual-
che giorno verranno instal-
late ed entreranno in fun-
zione 24 ore su 24».

Silvestri ha informato
che l’Amministrazione ha
preparato un pacchetto si-
curezza per la città presen-
tato alcuni giorni fa al Co-
mitato sicurezza presso la

Prefettura, ottenendo il pa-
rere favorevole, che preve-
de appunto telecamere in
punti sensibili della città e
in alcune borgate. «Il Pre-
fetto ha inviato questo pro-
getto con parere favorevole
al Ministero per farci avere
il finanziamento al fine di
installare le telecamere nei
punti prestabiliti della cit-
tà», ha aggiunto il primo
cittadino che a conclusione
ha rivolto un  invito ai cit-
tadini a restare uniti e a
collaborare con le forze
dell’ordine per far sì che
non si perdano quella pace
e tranquillità vitali per Bo-
jano.

 E’ intervenuto poi il Sin-
daco Parisi che ha illustra-
to l’esperienza dei volontari
del suo paese che a seguito

dei furti verificatisi tra la
fine dell’anno ed inizio
2009, ha portato i cittadini
di Colle ad organizzarsi au-
tonomamente per prevenire
il fenomeno. «Molti cittadi-
ni hanno vegliato l’intera
notte per salvaguardare il
territorio, avvalendosi an-
che dell’esperienza di cara-
binieri in concedo come il
brigadiere Eduardo Passa-
nese - ha sottolineato il pri-
mo cittadino di Colle -. Ab-
biamo così ottenuto grossi
risultati, dai ripetuti furti
che si verificavano notte
dopo notte, siamo arrivati a
stroncare quasi completa-
mente il fenomeno. Se da
un lato abbiamo gioito, ab-
biamo anche constatato che
il fenomeno si era purtrop-
po spostato ai paesi limitro-

fi».
 Parisi ha invitato i pre-

senti a seguire la stessa
esperienza costata solo un
po’ di sacrifici e di notti in-
sonne, esperienza che ha ri-
cevuto il plauso del Prefet-
to. « I risultati da noi si
sono visti, chiaramente se
ci mettiamo insieme, anzi-
ché fare le cosiddette ronde
paesane, le potremmo fare
intercomunali, organizzan-
dole meglio i risultati senza
dubbio si potranno ottene-
re», ha proposto lo stesso
Parisi.

 E’ intervenuto, quindi, il
Cap. Ambrosone, che nell’e-
videnziare come i furti sono
fenomeni ciclici e che da
parte della popolazione lo-
cale non c’è  collaborazione,
ha tenuto ad evidenziare:
«In caserma arrivano espo-
sti anonimi per problemati-
che futili, mentre per quan-
to riguarda i furti non rice-
viamo alcuna segnalazione
o telefonata. Purtroppo non
possiedo la formula magica
per risolvere il fenomeno
dei furti e né gli uomini suf-
ficienti per coprire l’intero
territorio della Compagnia
che è abbastanza esteso, bi-
sogna però che i cittadini
acquisiscano la cultura del-
la collaborazione con le for-

ze dell’ordine per rendere
difficile la vita ai ladri, sol-
tanto aiutandoci, telefonan-
do al 112 che, tra l’altro, è
una chiamata gratuita, op-
pure dando qualche spunto
investigativo, sarà possibile
arginare il fenomeno dei
furti e preservare questo
territorio che è ancora inte-
gro da fenomeni malavito-
si». Ambrosone ha dato, in-
fine, una serie di consigli
per prevenire i furti nelle
abitazioni e i borseggi nel
mercato settimanale. Sono
intervenuti anche alcuni
cittadini, tra questi Gino
Cioffi che ha invitato il Sin-
daco a potenziare l’illumi-
nazione pubblica in perife-
ria dove per la scarsa effi-
cienza i ladri possono per-
petrare i loro crimini contro
il patrimonio privato con
facilità e in modo indistur-
bato.

 Problema questo portato
all’attenzione del Sindaco
Silvestri con un’interroga-
zione sin dal novembre
2006 dal consigliere Vin-
cenzo Piparo.

 Nonostante le rassicura-
zioni fornite all’epoca dalla
maggioranza sulla questio-
ne, a tutt’oggi, non è stato
ancora fatto nulla.

 (Luz)

Il problema era stato sollevato dal consigliere
Piparo che ha presentato un’interrogazione

Sul caso indagano i Cc

Un momento dell’assemblea generale della Consulta comunale. Presente il sindaco Silvestri


